
- 1 - 

 

 Vol.25

 

 

 

 

 

 

職 業 奉 仕 月 間              会長 石川 久  幹事 岡村 裕太 
 
 
 
 

本日の予定 
 
 

会 員 卓 話 「旭日雙光章を受章して」 板橋 孝司 会員 
 
 

♬ ロータリーソング ♬ 

我 ら の 生 業、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 
 
 
 
 
 

改めまして B グループ

の皆様、明けましておめで

とうございます。1 月 11

日は、成人の日でした。も

う既に何度目かの成人の

日を迎えていらっしゃる

皆様はご存じだとは思いますが、もともと成

人の日は、1948 年の祝日法で「一月十五日」

とされていました。この日にかつて「元服の儀」

が行われていたことが由来でしたが、2000 年

からはハッピーマンデーとなり、現在の 1 月

第二月曜日に変更となりました。新成人の皆

様おめでとうございます。 

さて、私事ではありますが昨年 11 月末に母

が椅子の上からタイル張りの土間に落ちて骨

折してしまい、日常生活が困難になってしま

いました。その二週間前、私と同じ星の下に生

まれた方から「北東の方角にお参りすると良

いですよ」と言われ、毎週その方角にお参りに

行っていたのですが、良い方に捉えると、その

おかげで、84 歳になる母親が、今回の事故で

頭を打ったりせずにそれ程の重症にならなか

ったのかと思っております。そこで体験させ

られたのは、独り者の私が家事をしなくては

ならなくなったこと。いざ毎日の炊事洗濯掃

除だけでもこんなに手間が掛かるのか、とこ

の年になって改めて実感させられました。女

性が活躍する時代と言いますが、男たちの 2 倍

3 倍動いていると思いました。そんな訳で、神

様と女性には感謝の念を持ちましょう。とい

うことで締めくくらせて頂きます。 

 

 

2021．1．19 

第 1987 回例会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川 久  
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司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田 圭子 SAA 石川 久 会長 武澤 郁夫 会員 

♬ ロータリーソング ♬ それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事       感染症対策のためロータリーソング発声なし（ハミングあり） 

 

 
 

親睦活動委員会 板橋 孝司 委員長  

【親睦活動委員会＋社会奉仕委員会】 

令和 3 年 1 月 26 日（火）午後 6 時～ 喜楽飯店にて 

・出欠席のご連絡は板橋委員長までお願いします。 
 
 

 
 

出 席 委 員 会 鶴岡 学 出席副委員長  

前期は、分散指定者出席により 100％としておりましたが、後期は、

分散指定者出席状況の実数値をもとに報告いたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様式

にて、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

お 名 前 メ ッ セ ー ジ 

石川 久 会長 

岡村 裕太 幹事 

本日もよろしくお願いします。 

新年の抱負、リレースピーチ楽しみです。  

山崎 清司 PDG 1 都 3 県緊急事態宣言で地区も困惑状態

です。1 月 11 日現在、第 1・2・3・6・7

分区の IM が中止となりました。 

 

 

また数クラブの例会休会も出てきました。クラブ崩壊ですね。 

出 席 状 況 報 告 

第 1986 回例会 1 月 12 日 第 1984 回例会 12 月 29 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 

休会 
出席計算に用いた会員数 34 名 

出席または Make Up 会員数 25 名 

出席率 73.53％ 

 

委 員 会 報 告 

 第 1986 回例会 2021 年 1 月 12 日（火）12 時 30 分 例会場 

ス マ イ ル 大高 滋 委員長 & 白戸 里美 副委員長 
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お 名 前 メ ッ セ ー ジ 

須永 恵子 会員の皆様には大変お世話になります。 

1 月 11 日に、須永・田口年度第 1 回被選理事会を山水にて開催させていた

だきました。皆様の力強いご支援をいただき、心強く、そして大変ありが

たく思いました。ありがとうございます。 

久野 茂 昨日、須永・田口年度第 1 回被選理事会に出席しました。メンバーを見渡

しましたら、我が輩が一番の年長。老骨に「ムチ」を打ち、1 年 SAA をつ

とめます…と。宜しくお願いいたします。 

小森谷 久美 元会員のトミー植松さんから年賀状をいただきました。お元気なようです。 

高橋 采子 
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 

大変な年明けになりましたが、健康で頑張れる 1 年にしたいですね！ 

板橋 孝司 小林 好子 杉岡 榮治 白戸 里美 本日もよろしくお願いします。

リレースピーチ楽しみです。 植木 静子 齊藤 愛 須田 純一 松井 実 

海老沼 堯 坂田 信夫 田口 精二 三田 圭子 

大高 滋 佐藤 孝子 武澤 郁夫  
 

人 数 合 計 累 計 目 標 額  達 成 率  

22 名  ￥ 45,000  ￥ 1,113,000  ¥1,800,000  61.83% 

 
 

 

 

報 告 事 項   

2 月 7 日（日）に予定されていました「IM」が延期となりました。延

期の時期はまだ確定はしていませんが、5 月末～6 月を想定している

とのことです。確定次第、追って連絡させて頂きます。 

 

 

2月 7日（日）の「IM」は、2月 2日（火）の移動例会となっていま

したが、2月 2日（火）は、休会とします。お間違いの無いよう、ご

注意下さい。メーリングリストにも送信しますので、本日、ご来場頂

いていない会員の皆様もご確認下さい。 

 

先日、茨城県でも「急速な感染拡大を踏まえ県内全域において不要不急の外出自粛要請」が出

されました。1 月 19 日（火）の例会は予定通り行いますが、出席が困難または不安な方は三

田 SAA までお申し出下さい。自粛要請期間が 1 月 20 日までとなっているところ、自粛期間

中の例会で、コロナの影響により出席できない場合は、連絡を頂ければ欠席扱いにはしません。 

1 月 16 日（土）に Zoom で奉仕プロジェクト・ロータリー財団合同研修セミナーが開催され

ます。出席対象となっている各委員長の方は再度日程のご確認をお願い致します。 

メールボックスに「ロータリーの友・1 月号」「月信・1 月号」が入っていますので、ご確認の

うえお持ち帰り下さい。 
 

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 

ス マ イ ル 大高 滋 委員長 & 白戸 里美 副委員長 
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山崎 清司 PDG 

今年は古河東RC創

立 40 年、私的（わた

くしてき）には生存

80 年、ロータリー入

会 30 年という節目に

当たります。昨年はコ

ロナ禍で例会が 4・5・

6 月と休会、楽しみにしておりましたハワイ国

際大会も中止になりました。 

その時、当クラブの国際大会の想い出や歴

史を掘り起こし、その後江口・松本年度のクラ

ブ奉仕活動をまとめて皆様に送信しました。 

石川年度になりましてからは「あの日あの

時」ということで私が Facebook に投稿した

ものでクラブに関係するものを現在発信して

います。 

今年からはクラブ例会の模様を YouTube に

アップし、その QR コードを会員の皆様に提

供することにしました。これは将来、クラブの

歴史の資料として使えるものと考えます。 

ということで今年の抱負は、次の 3 つとい

たします。 

① 例会の模様を皆様に QRコードで送るこ

と。 

② 地区や国際ロータリーの情報をスマイル

のコメントを通して積極的に発信してい

くこと。 

③ 石川・岡村年度、これに続く須永・田口

年度の支援・協力を私の使命と考え情熱

的に行動すること。 

 

小森谷 久美会員  

今年はコロナ禍の

ため、いつもの奉仕

活動や親睦など、人

と人とが接触する

ものができず、プロ

グラム委員長とし

ては苦慮しており

ます。その中でも、会員のみなさまに卓話をお

願いしたり、鶴岡さんにご協力いただいて

Zoom を活用したり、親睦委員会主催のマレッ

トゴルフなど、例会場を出て外の空気を吸い

ながら楽しい例会を企画することが出来まし

た。ありがとうございました。後半も会員のみ

なさまの卓話や親睦の企画が出てくる予定で

す。卓話依頼された会員のみなさま、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

地区委員としては、RLI は、昨年 2 月の第 4

分区 IM 以来、開催されていません。密になる

のが醍醐味の研修ですので仕方ないことです

が、今のところ動きはありません。 

次年度須永・田口年度は、昨日第 1 回被選

理事会が開催されました。次年度についても

準備が着々と進んでおります。詳細について

は、次年度会長の須永さんに託します。

 

須永 恵子 会長エレクト  

次年度会長の須

永です。昨日、第 1

回被選理事会を開

催しました。皆さん

の言葉の一つ一つ、

立派な考え方を心

強く思い、ありがた

い気持ちでいっぱいになりました。 

私の会長年度は、クラブ創立 40 年目にあた

るということです。歴史を経て、今があるのは

諸先輩方のお力のおかげです。これまでの諸

先輩方の海外・国内の奉仕活動を再確認し、こ

れをもとに、次の奉仕活動を進めていきたい

と考えています。 

親睦も大切です。ロータリーファミリーと

いうことで、家族（子供・配偶者）にもぜひ参

加して頂きたいというのが私の希望ですが、

コロナ禍でこれが実現できるかは見通せない

ところもあります。 

各委員長さんの考えや希望を尊重し、皆さ

んの協力を得て、ひとつひとつ奉仕活動を実

践できたらと考えています。皆さんの力を借

りるしかありません。ご協力をいただいて、1

年間、幹事の田口さんとともにやっていきた

いと思います。

会 員 卓 話 「新 年 の 抱 負」  
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白戸 里美 会員  
今年度はスマイ

ル委員です。特に年
末からは大高さん
のお手伝いをして、
一緒に楽しくやっ
ています。二人でや
ると楽ですね。 

1 月 16 日の財団・奉仕プロジェクトのオン
ラインセミナーで司会をすることになってい
て、今はそのことで頭がいっぱいです。何とか

乗り越えていきたいと思っています。ご覧に
なった方はぜひ感想をお願いします。 

また、次年度の地区のお仕事のことで、新井
ガバナーエレクトに事業計画を出すことにな
っていますが、環境問題を織り込んで考えて
欲しいとのこと。あまりにも大きな問題で、ど
のように織り込んでいけばいいのかと、この
ことでも頭がいっぱいです。 

年末からずっとそんな感じですが、今年も
頑張っていきたいと思います。 

 

武澤 郁夫 会員  

今年は財団委員

長をやり、コロナ禍

で果たして寄附を

集めていいのか迷

いました。しかしそ

の中でも多くの方

にご協力いただき、

ありがとうございました。 

来年の 7 月から副会長になります。自分自

身は右も左もわからずロータリーに入りまし

たが、会長に推薦いただきありがとうござい

ます。皆様に支えていただきながら、せっかく

やらせていただく以上は、楽しくやりたいで

す。修行とでもいいますか、会長の仕事を通じ

て、今まで見えなかったものも見えてくるの

ではないかと思っています。そんな私の今年

の目標は、まずは苦手なコンピューターや

LINE を使いこなせるように勉強し、来る会長

年度に備えることです。 

 

松井 実 会員  

週報作成に関しまし

て、できる限り、原稿を

いただけますよう、また、

デジタルデータで頂け

ますようお願い致しま

す。 

このコロナ禍で、現況

報告書の財団と米山の寄付者名簿を見ており

ましたら、懐かしい人の名前を見つけられま

す。ご逝去や退会為された方の中には、高額な

寄付額に達している方もいらっしゃいます。

できる限り在籍を心がけていただきたいと思

います。 

例会出席についても、全例会に出席される

方、出席日数の少ない方、それぞれです。私が

会長の時期に、在籍があることで、奉仕ができ

ると考えておりました。例会に出席せずに奉

仕活動ができるかという議論も出ますが、奉

仕活動をするには、資金が必要です。いろいろ

な考えがありますが、ひとつに絞らずに、在籍

だけでもしておけば、会費によって資金援助

や寄付ができ、奉仕できるという自覚をもっ

て、在籍を続けていただきたいと思います。 

 

森 敏夫 会員【 Zoom 参 加 】  

仕事をどうしようというのが目下の悩みで

す。コロナ禍もいつか解決し、早いうちにまた

通常通りの営業ができるように、何とか耐え

忍びたいと思います。今年はコロナへの対策

と、その後について、後期高齢者の身体にむち

打って頑張って勉強していきたいと思います。

ロータリーについても、少しでもお手伝いが

できるようにしていきたいのですが、ロータ

リーは何より職業が第一。店を維持できるよ

う頑張ります。 

 

会 員 卓 話 「新 年 の 抱 負」  
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福田 優子 会員【 Zoom 参 加 】  

コロナ禍で暇が多くなり本を買っているの

ですが、なかなか「積ん読」が多くて…。コロ

ナ禍が終わった後に本の内容が役に立つと良

いなと思っています。これからも皆さんと仲

良くロータリーの活動をしていきたいと思い

ます！ 

 

佐谷 道浩 会員【 Zoom 参 加 】  

今年の 4 月から日本弁護士連合会の副会長

をやることになりました。通年だと霞ヶ関に

常駐のようになりますが、今年はコロナ禍で

どうなるかわかりません。ただし、あまりロー

タリーには行けなくなります。そうすると、仕

事の関係で、同じ事務所の齊藤も、ほとんどロ

ータリー活動ができなくなります。この点に

ついては、またの機会に改めてご説明したい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤 孝子 会員  

1月26日にZoom

で 25 分間、オンラ

イン着付け例会を

します。今は 25 分

間をどのように組

み立てるか考えて

います。 

委員長などの役目を離れると、なぜかロー

タリーからは離れてしまうものです。なるべ

く会報やらは見て、メールが届く PC の中も

覗いて、情報を取り込むようにしています。 

先日、私は 4 回目の成人式をするとお話し

しました。山崎 PDG も 4 回目だそうですね。

私が振り袖を着たいと言ったら、それならう

ちの学校の関係の子たちも振り袖を着て、写

真を撮ろうということになりました。本当は、

山水さんで楽しくお食事をして、きれいなお

庭で写真を撮りたかったのですが、このよう

な状況ですので、学校でやることになりまし

た。ですが、山水さんのご厚意でお食事を運ん

でいただき、しかも板前さんが盛り付けをし

てくださるなんて…恐縮でございます。 

毎日のことに感謝でいっぱいです。ここで

お話ができることもありがたく思います。常

に感謝を！ということを、この年齢になると

考えます。 

これからもロータリーに協力し、自分自身

も磨いていきたいと思います。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

会 員 卓 話 「新 年 の 抱 負」  

Zoom 参加会員のみなさん 
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2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

2 月 9 日（火） 

午後 7 時 30 分点鐘 
Zoom 例会 古河東ゆきはな RSC との合同例会 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

2 月 9 日（火） 

午後 7 時 30 分点鐘 
Zoom 例会 古河地区 RAC との合同例会 

  

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

地 区 行 事 等 

2 月 7 日（日） 第 4 分区 IM 【延期となりました。】 

2 月 23 日（火） ロータリー創立記念日 

3 月 7 日（日） 地区チーム研修セミナー（DTTS） ダイヤモンドホール（筑西市） 

5 月 9 日（日） 地区研修・協議会（DTA） ダイヤモンドホール（筑西市） 

6 月 13 日（日） 台北国際大会（池田ガバナーナイト） 台北（TaiNEX） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今 後 の 予 定  
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古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 1988 回 

1 月 26 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話  オンライン着付け 

匠きもの短期大学校 佐藤 孝子 会員 

第 1989 回 

2 月 7 日（日） 
－ － 

第 2820 地区 第 4 分区 IM 【延期】 

2 月 2 日（火）も休会となります。 

第 1990 回 

2 月 9 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

第 8 回理事会 例会場 11 時～ 

月初めお祝い 

会員卓話 「コロナに打ち勝つクラブの長所と

は！」 井上 学 会員 

第 1991 回 

2 月 16 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

お客様卓話 「洪水から学ぶ古河の歴史」 

古河史楽会 前会長 山田 直弘 様 

第 1992 回 

2 月 23 日（火） 
－ 休 会 天皇誕生日 

  

  

第１例会 1 月 5 日(火) Ａ＋Ｃ 24 名  第１例会 2 月 7 日(日) 延期 2／2（火）も休会 

第２例会 1 月 12 日(火) Ａ＋Ｂ 24 名 

 

第２例会 2 月 9 日(火) Ａ＋Ｂ 24 名 

第３例会 1 月 19 日(火) Ｂ＋Ｃ 22 名 第３例会 2 月 16 日(火) Ｂ＋Ｃ 22 名 

第 4 例会 1 月 26 日(火) Ａ＋Ｃ 24 名 第 4 例会 2 月 23 日(火) 休会 
 

固定メンバー 10 名 Ａグループ 13 名 Ｂグループ 11 名 Ｃグループ 11 名 

会長 石川 久 井上 学 桑原 正信 白戸 里美 

幹事 岡村 裕太 猪瀬 一也 小森谷 久美 福江 眞隆 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 福田 優子 

会長エレクト 須永 恵子 江口 紀久江 齊藤 忠 福富 好一 

会計 田口 精二 海老沼 堯 坂田 信夫 古谷 弘之 

スマイル 大高 滋 大橋 みち子 佐藤 孝子 星野 龍肇 

親睦委員長 板橋 孝司 小倉 郁雄 佐谷 道浩 松本 幸子 

ク ラ ブ 会 報 ・ Ｉ Ｔ 齊藤 愛 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

ク ラ ブ 会 報 ・ Ｉ Ｔ 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 森 敏夫 

ＳＡＡ 三田 圭子 加藤 奨一 高橋 采子 山腰 すい 

  久野 茂 武澤 郁夫 山室 和徳 

  栗田 吾郎   

  鶴岡 学   

 例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

[e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤愛）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 

今 後 の 予 定  


